



# えいなん

先日、登校時にかなりの雨が降っていました。子どもたちの足元を見ると、長靴を着用していない子は足も靴もぐっしょり濡れていました。教室ではエアコンを入れて、子どもたちの体温が下がらないよう気を付けました。厳冬期ですので、子どもたちは手足の冷えから体調を崩しがちです。健康面からもご配慮、声掛けをよろしくお願いいたします。

## 避難訓練

防災センター屋上にて



9日(木)に予告なしの避難訓練を行いました。地震の後、火災が発生し、東館への避難ができないうちに南部防災センターへ避難するという新たな訓練も行いました。地震発生から防災センター屋上まで、全員が避難するのに実質20分かかりました。ハザードマップによると弥富市にある川の決壊から栄南小が浸水するまでの時間は約30分とされているので、ぎりぎりの時間であることが分かりました。

防災センターでは弥富市危機管理課の星谷さんに案内していただき、避難についての基本や備蓄品等について詳しく説明していただき、大変勉強になりました。児童には、防災センターの様子をお家の方に話すよう伝えました。ぜひ、防災について話題にしてください。

## 付き添い見守り下校



8日(水)に3学期の「1・2年生付き添い見守り下校」が始まりました。朝の大雨がやんで太陽が顔を出しましたが、強い風が吹く中での下校となりました。保護者や地域の方々が来てくださり、1・2年生といろいろな話をしながら帰っていただきました。3学期もお世話になります。よろしくお願いいたします。

